

DIA 1 E SCHOOL

¡Por fin ha llegado el día que tanto hemos estado esperando!



Hemos llegado a mitad mañana con muchas ganas de aprender y pasarlo bien. Al bajar del autobús nos han repartido las habitaciones y poco después hemos hecho una pequeña prueba de nivel.

A las 14h. fuimos a comer. Cada mesa está vigilada por su propio monitor. ¡Los macarrones estaban buenísimos! Al acabar nos hemos apuntado a actividades lúdicas como: ajedrez, baloncesto, fútbol, etc. ¡Pero no hay tiempo de relajarse, toca estudiar! Las clases han comenzado a las 16h y acabado sobre las 18:15h para merendar, porque necesitamos mucha energía para las actividades deportivas que hemos realizado después. Hemos ganado varios partidos dejando alto el

pabellón del cole. Durante la tarde los papas y mamas han empezado a llamarnos por teléfono.

Antes de la cena ha llegado la hora de las duchas y el aseo personal. Nos ha venido muy bien para refrescarnos después de tanta competición. Toca cenar y bailar en la disco para acabar el primer día de manera inmejorable. Esperamos que los siguientes días sean, mínimo, tan buenos como este.

Y tranquilos papas... ¡Os echamos un poco de menos!
¡Good night!

